

Colaboradores

Lucas Ignacio Albornoz

Es Profesor y Licenciado en Filosofía (UNSAM). Es profesor ayudante en la UNSAM y en la UNO. Además de ser integrante de grupos de investigación de Filosofía Moderna en general, actualmente es becario interno del CONICET y realiza el Doctorado en Filosofía en UNSAM en torno a la génesis del concepto de “espíritu” en los escritos de juventud de G. W. F. Hegel. El lugar de trabajo en el que desempeña sus actividades de investigación es el Laboratorio de Investigación en Ciencias Humanas (LICH), una unidad de doble dependencia (UNSAM-CONICET), Buenos Aires, Argentina.

Mario Di Giacomo Z.

Doctor y magister en Filosofía, magister en Ciencia Política, licenciado en Filosofía. Profesor e investigador de Filosofía Medieval y Filosofía Política en la Escuela de Filosofía, en la Maestría de Filosofía de la Universidad Católica Andrés Bello y en el Instituto de Teología para Religiosos (Caracas). Es autor de numerosos libros, siendo los más recientes *Ética, derecho y economía según santo Tomás de Aquino* (Caracas, 2017), *Las dos espadas de Dios. Antecedentes teológicos del estado de excepción* (Caracas, 2017), *Ateísmo, amor y justicia en el pensamiento de Emmanuel Levinas. Un diálogo con Dios después de la muerte de Dios* (Caracas, 2017), *Cosmópolis vs necrópolis. Entre la razón que fomenta la vida y la razón que la suspende* (Caracas, 2020) y *Entre el pecado y la Gracia. Un ensayo sobre el perdón* (Generis, 2022).

Juan Pablo Figueroa Crivelli

Nació en Tucumán, Argentina. Es Licenciado en Filosofía por la UNSTA. Ha participado en numerosos cursos sobre filosofía antigua y medieval, áreas de su interés. Actualmente se desempeña como bibliotecario en la misma universidad y como docente en la Cátedra de Formación Humanística I.

Francesco Luigi Gallo

Es doctor por la Pontificia Universidad Lateranense (Roma). Es profesor de las cátedras de Filosofía del Hombre, Estética y Hermenéutica Filo-

sófica en el Instituto Teológico Cosentino (Pontificia Facultad Teológica de Italia Meridional). Es autor de tres libros y diversos artículos, uno de los cuales ya ha sido publicado en la revista *Stodium* (2020).

Mauricio Ordenes Morales

Es Licenciado en Teología por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Magister en filosofía por la Universidad de los Andes, Chile. Profesor del Instituto de Filosofía de la Universidad San Sebastián. Autor de *Tomás de Aquino* (2002). *Los principios de la Naturaleza*, Editorial Universitaria y de diversos artículos en revistas y actas de congreso sobre pensamiento tomista y medieval.

María Soledad Paladino

Es Doctora en Teología por la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma, Italia). Obtuvo en 2021 el premio Henri de Lubac otorgado por el Centre Saint Louis a la mejor tesis doctoral en lengua extranjera. Es Licenciada en Enfermería por la Universidad Austral (Buenos Aires, Argentina). Se desempeña como profesora Adjunta de Ética y Teología Moral en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Austral. Es investigadora del Instituto de Filosofía de la misma Universidad. Participó en el proyecto de Transhumanismo (2019-2021). Actualmente es Senior Researcher en el proyecto Ethical Realism facing Scientific Approaches cofinanciado por Templeton Foundation.

Lucas Pablo Prieto Sánchez

Es doctor en Sagrada Teología. Ordenado sacerdote en la diócesis de Toledo (España) en 2015. Teólogo y filósofo cuyas líneas principales de investigación son la antropología teológica y la teología natural. En estos campos se ha especializado en la obra de santo Tomás de Aquino y la tradición medieval, bebiendo de la denominada “Escuela tomista de Barcelona” y del renovado tomismo francés y norteamericano, en diálogo también con la teología filosófica analítica. Además de diversos artículos académicos, ha publicado *Apuntes de filosofía tomista* (2020) y *La conservación del universo según santo Tomás de Aquino* (próximamente).